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　この度、10 月 15 日の村長選挙におきまして、引き続き２期目の村政運営を担わせていただくこと

になりました。4 年前の初心を忘れることなく、誠心誠意「持続可能ないい村づくり」に努力してい

く所存でございます。

　「持続可能ないい村づくり」とは、先人や先輩が営々と築いてきた東峰村の自然・歴史・文化にさ

らに磨きをかけ、それを次の世代に引き継いで行きたい、という思いを言葉にしたものです。子や孫

の世代にまで思いを馳せ、より良い村作りを続けていくことが、私達の使命ではないでしょうか。

　そのような観点から考えますと、7 月 5 日に発生した九州北部豪雨からの復興は、まさに、村政の

最優先の課題として取り組んで行かなければなりません。

　豪雨からの復興をはじめ、村政には様々な課題がございますが、私は今後の 4 年間、次の 3 つの方

針で村づくりを推進し地域振興を図って行きたいと考えています。

１．災害復興は村政の最優先課題として、スピード優先で取り組んでいきます！

　今の東峰村に必要なのは、村民・議会・行政が「復興へ力を合わせて一直線」に頑張る事だと考えます。

九州北部豪雨の災害復興は村政の最優先課題として、国・県への対応を村長のリーダーシップのもと、

スピード最優先で取り組んで参ります。

２．引き続き、「村民の皆様の声」を大切にした村づくりに取り組みます！

　一期の 4 年間で、地区懇談会を約 80 回行い、村民の皆様の声に耳を傾けてまいりました。今後も

引き続き、皆様との徹底的な対話を通じ、村民目線での村づくりに取り組んでまいります。

３．東峰村「地方創生総合戦略」を着実に実施し、村をもっともっと元気にします！

　農業振興のため特産品開発や、窯業の販路拡大への支援を引き続き実施していきます。また、子育て・

敬老・移住定住の支援も行ってまいります。

　この３つの方針のもと、攻めの村づくりを推進する事が、人口減少を最小限にとどめ、「持続可能

な村」を作っていく事に繋がると考えています。

　そして「住んでよかった」「自慢できるふる里」「帰ってきたいふる里」と思える「いい村」を、村

民の皆様と、村出身の方と共に作り上げて行きたいと強く思っています。

　今後とも一層のお力添えを賜りますようお願いいたします。

村長あいさつ

東峰村長 澁谷博昭
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公 館 ろ民 ひ ば
「道の駅小石原」に感謝の言葉を花飾り

　秋の民陶むら祭にむけて、女性団体連絡協議会の各地区の代表者の

方たちが、道の駅小石原のテラスに「ご支援ありがとうございます！！」

の看板を飾りました。

　今回の災害に対して支援いただいた方々へ感謝の気持ちを少しでも

伝えるため、秋の民陶むら祭を盛り上げようと、10 月 1 日（日）に

約 20 名の方が集まりました。プランターに花を植え、看板や階段をきれいに飾りました。皆さんも

ぜひご覧ください。参加者の意欲的な態度は、これからの復興に向けて大きな力になることでしょう。

藤村俊介さん（チェロ）・五嶋龍さん（バイオリン）
岡林立哉さん（馬頭琴）のミニコンサート

　チェロ演奏を 10 月 2 日（月）に仮設集会所で、バイオリン演奏を 10 月 12 日（木）にいずみ館

で、馬頭琴演奏を 10 月 13 日（金）に東峰学園で行いました。それぞれに復興支援で来られましたが、

たくさんの方に聴いていただきました。一流奏者による生の演奏に皆さん感動をし、元気と勇気をも

らった気がします。

　演奏者の方々も、皆さんの熱心な態度に感激し、来てよかったと喜んでいただきました。これから

も復興支援でいろんな方が来られるかもしれません。皆様にお知らせしていきますので、都合のつく

方は是非おいで下さい。

東峰 Jr. みらい塾　10月うどん作り

　10 月 14 日 ( 土 ) 災害の影響もあり 3 ヶ月ぶりとなる Jr. みらい塾を、

児童 35 名保護者含む大人 15 名の参加で、いずみ館にて行いました。

　今回はうどん作りで、小麦粉をこね、伸ばして、切る工程をみんな

で体験しました。水加減が難しく生地が柔らかくなり過ぎた物もあり

ましたが、無事にうどんが出来上がり、美味しく肉うどんで頂きました。

なかには残ったスープをお代りする児童もいる程盛況でした。　お手

伝い頂いた保護者、社会教育委員の皆様、ありがとうございました。

▲チェロ：藤村俊介さん ▲バイオリン：五嶋龍さん ▲馬頭琴：岡林立哉さん


